

Siegesfester Herr Regierungsrath.

Mit keinem jungen Jägermuth überfuhr ich Ihnen
den Lippstiel, Cato der Weise^o, Wurfespin, um darmit
mein Elster Goldstücke; doch bis jetzt aufgewandt dem
Latzing ~~ist~~ ^{ist} nicht dass die übermäßigigen Längen und Breiten
auf abstraktion zu lassen. Ich bin auf Ihr Wohlheit hoffn
beginnig mit aufzugehen auf Ihr Land! "Möhr ist
aber so weit, dass ich da Land sehr! Ober vielleicht
dort so gar nicht dazu. — Ihr sehr habe ich Ihnen, Sieg-
gesfester Herr Regierungsrath, mitgetheilt, dass durch
Herrn von main Wilhelm Baron Bauernfeld vor
gelegt wird. Er hat es aus Erfahrung an Frau v. Wertheim-
stein sein Wohlheit wolle mir schwanz auf weiß zu-
grücken &c. Bauernfeld hofft in Hülle mir an Schwanz
fahne, ein straffes Stück, mir unterschauten Schwanz
allein er meint, das Lippstiel bedarf's einer Läufigen
"Land". Der zweite Akt war überflüssig! der erste
müsste stark geändert werden. Der Dritte & vierte bis
auf wenige Stellen. Also auf Bauernfeld verlaugt

für das Volk eines verbliebenen Landes
ist für uns Christen feindlich! Gebet zu Gott! für mein
Vater Gott ist es offenbar längst aufgegangen, jenseits
Leipziger Einflusses Kreuzfahrt zu finden. Möge
mir dieser Gottes Segen sein wenden, wo du nur
Gott ist, wahr auf der Erde Sünden und Zerstörung
mit dem Frieden unserer Menschenheit

Der dankbare Erbauer

MÜNCHEN den 22/ 1881
112

Ehelich





3

